
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer do Poder Executivo informações sobre a iluminação pública em toda a extensão do
morro Santo Antônio)

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1. Consta no Plano de Obras do município a iluminação pública em toda a extensão do
Morro Santo Antônio?

2. Se positivo, qual a previsão de início e término da obra?
3. Se negativo, quais os impedimentos?

JUSTIFICATIVA

Os moradores e turistas de nossa cidade, que frequentam o Morro Santo
Antônio, um dos principais ponto turístico do município,  seja para a prática de
esporte,  práticas religiosas ou apenas como um passeio vêm sofrendo com a
ausência de iluminação pública no local.

Essa situação pode favorecer as ações de vândalos, onde, as pessoas que
por ali trafegam no período noturno tornam-se vulneráveis a assaltos, causando
pânico e desconforto nos frequentadores. 

É importantíssimo que o Poder Público ofereça um serviço de iluminação
pública de qualidade, pois, é essencial para a qualidade de vida e na promoção da
segurança pessoal e do patrimônio do munícipe.

Portanto, pedimos encarecidamente que seja sanado o problema, gerando
tranquilidade as pessoas que por ali trafegam. 

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 27 de abril de 2022.

MARCOS ROBERTO DE SOUZA

Vereador - MARCOS KINKAS
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